



EDILES MÓNICA NEIRA (QUILPUÉ) Y ALEJANDRO GAZMURI (V.ALEMANA).

Acusan despilfarro por traslado de SLEP al mall de Quilpué

MARGA MARGA. *Había inmueble, pero se contrató otro por más de mil millones.*

Una nueva arista golpea a un Servicio Local de Educación Pública (SLEP) en la región, luego que los concejales Alejandro Gasmuri, de Villa Alemana, y Mónica Neira, de Quilpué, recurrieran formalmente a la Contraloría Regional de Valparaíso para denunciar “irregularidades administrativas” y una falta de racionalidad en el gasto del SLEP Marga Marga.

Los ediles apuntan específicamente a la suscripción de un contrato de arriendo que compromete “recursos fiscales de elevada cuantía (...) cuya justificación técnica y económica resulta insuficiente”.

El foco de la presentación está puesto en la Resolución Exenta 150 del 3 de septiembre de 2025, que aprobó el contrato de subarrendamiento de un inmueble en “Av. Los Carrera N° 754, comuna de Quilpué”, en pleno mall de la comuna, por un monto total comprometido por el periodo contractual de UF 25.622,04”, equivalentes a más de \$1.000 millones, en una operación que incluye un “costo de habilitación ascendente a UF 8.902,44, pagadero en 36 cuotas mensuales”, lo que eleva el gasto mensual a UF 525,95.

Para los denunciantes, la irregularidad radica en que el SLEP ya mantenía vigente el arriendo de oficinas en “calle Mena N° 997”, las cuales cuentan con “una superficie de oficinas aproximada de 471 m² construidos” para “una dotación aproximada de 49 funcionarios”, advirtiendo en la denuncia que “no consta, a partir de los antecedentes públicos y administrativos examinados,

“Cuando hablamos de más de 34 mil UF comprometidas a cinco años en dos contratos, estamos hablando de plata de todos los chilenos”.

Alejandro Gasmuri
Concejal de Villa Alemana

que dicho inmueble haya sido desocupado o declarado técnicamente inviable para continuar prestando funciones administrativas antes de contratar las nuevas oficinas”.

CONCEJALES DENUNCIAN
Sobre el tema, el concejal Gasmuri aseguró que “no encontramos estudios claros que expliquen por qué el edificio que ya se arrienda en Quilpué no podía seguir cumpliendo su función”, criticando duramente la decisión de optar por una alternativa de tan alto costo en un centro comercial. Para el edil, se trata de buscar una “buena administración”, advirtiendo que “cuando hablamos de más de UF 34 mil comprometidas a cinco años en dos contratos, estamos hablando de plata de todos los chilenos”.

Por su parte, la edil de Quilpué, Mónica Neira, dice que “resulta difícil explicarle a una comunidad escolar que espera por mejoras básicas en infraestructura, que la prioridad presupuestaria parece estar hoy en la comodidad administrativa y no en el aula”, calificando todo como “una falta de sensibilidad frente a la realidad de nuestras escuelas”. CG